

SPORT

# L'Amiens STT invaincu avant les play-offs

Vainqueur samedi de Roanne, l'équipe picarde ira disputer une finale à quatre début juin à Vittel.

L'Amiens Sport Tennis de Table termine sa saison invaincu. C'est la bonne nouvelle de la soirée. Les Picards ont remporté ce samedi 5 mai la 14<sup>e</sup> rencontre de la saison de Nationale 1 dans leur salle Labeaume face à la valeureuse équipe de Roanne (8-4). La victoire leur permet d'accéder au top 4 de l'ensemble des clubs amateurs français.

Le sentiment de satisfaction est un peu gâché par l'état de fraîcheur des joueurs : Julien Indeherberg se plaint toujours de son épaule et Michal Obeslo s'est découvert un mal au dos. Ce ne sont pas forcément de bonnes nouvelles avant d'aller disputer début juin les play-offs à Vittel. Le vainqueur de ces journées finales, disputées sous forme de championnat et où tous les participants se rencontrent, validera son ticket pour la Pro B. Les Amiénois disposent uniquement d'un « quatre majeur » et devront puiser dans leurs réserves en invitant le fidèle Arnaud Scellier à se joindre à l'équipe. Un joli challenge.

## UNE VRAIE PROGRESSION

Le président Denis Chatelain positive : « C'est la première fois que nous atteignons ce stade de la compétition depuis que nous affichons l'ambition



Julien Indeherberg, Yannick Vostes, Clément Chobeau et Michal Obeslo (de gauche à droite) ont remporté leur quatorze matches de championnat cette saison. Ce qui les propulse parmi les quatre meilleures équipes amateurs françaises.

*d'intégrer la Pro B. Le club progresse d'année en année et en cas d'échec nous sommes déjà prêts à rebondir l'année prochaine avec au minimum le même groupe.*

Derrière l'équipe première, le club est bien structuré et la formation porte ses fruits. Seul regret pour le président : le départ du pôle Espoirs consécutif à la fusion des ligues. « On se fait dépouiller », peste Denis Chatelain, que la passion

continue de porter : pour un week-end de championnat comme celui qui vient de se dérouler, il est sur le pont dès le vendredi soir pour accueillir une partie des joueurs à l'aéroport. Sa mission se termine le dimanche matin pour le voyage retour. Pour l'ASTT, avec un tel président entouré d'une équipe de bénévoles engagés, tous les espoirs restent permis. ■

De notre correspondant CHRISTIAN LEGRIS